## Partages et découvertes dans la Maison en Paille

Une semaine placée sous le signe de la rencontre et du partage s'apprête à débuter dans la Maison en Paille d'Essertfallon. Du 30 juillet au 5 août, des ateliers de permaculture, de massage, de chant ou de danse, attendront les visiteurs qui souhaitent passer un moment de partage et de découverte, dans la bâtisse écologique, logée dans son écrin de verdure du Clos du Doubs.

Comme lors des deux années précédentes, le principe de cette semaine de vie en communauté est de «se plonger de manière différente dans le milieu de l'écologie et de la guérison, explique lacques Froidevaux, fondateur de la maison de paille. Nous souhaitons que les gens découvrent le vivre ensemble.» Durant toute la semaine, des guérisseurs dispensent leurs connaissances à celles et ceux qui souhaitent participer à l'aventure, toujours dans une idée de partage. «L'idée c'est que les gens viennent et s'ouvrent au partage, mais aussi qu'ils reçoivent ce dont ils ont besoin» précise Jacques Froidevaux.

## Des gens du monde entier

La dizaine d'intervenants vient du monde entier et de tous les horizons professionnels et artistiques. «Cette année, nous avons une guérisseuse qui vient de Colombie. Un artiste brésilien de Zürich viendra réaliser une œuvre durant la semaine. Il y a également une coiffeuse de Paris qui sera présente, mais elle n'est pas sur le programme. » Ah bon? « Le programme n'est pas fixe. Il dépendra aussi des gens présents et de ce qu'ils auront



Dès le 30 juillet et durant une semaine, tout le monde est convié à passer un moment dans la Maison en Paille d'Essertfallon.

de s'inscrire pour prendre part à l'aventure. Chacun est libre d'aller et venir à sa guise. La qualité plutôt que la quantité

tous les autres » raconte Jacques Froide-

vaux. Hormis pour le jeûne, nul besoin

Ils sont pour l'instant environ 25 à participer à la semaine. «Mais il est difficile de déterminer le nombre exact de participants, explique Jacques Froidevaux. Les gens arrivent, repartent, ça circule beaucoup. A vrai dire, le nombre de participants n'a pas beaucoup d'importance. Je préfère privilégier la qualité des échanges.»

La soirée d'ouverture aura lieu le 30 juillet à partir de 20h. Au programme: musique, danse et présentation des intervenants. (tn)

> Plus d'informations sur www.lamaisonenpaille.ch

envie de partager avec les autres» précise encore Jacques Froidevaux.

En parallèle des ateliers écologiques, les participants pourront prendre part à des activités de fabrication d'instruments de musique, à des jeux coopératifs ou encore à des balades dans la nature. S'ajoutent à cela les séances de guérison et de massages, prodigués par les guérisseurs présents. Il est également possible de jeûner durant les six jours de l'aventure. Ils sont pour l'heure six à être inscrits. Pour eux, l'aventure débutera dès le 27 juillet afin de se préparer, puis ils se mélangeront aux autres participants durant la semaine. «L'année passée, l'une des personnes qui faisait le jeûne a fait la cuisine pour



Sibylle Ott et Jacques Froidevaux se réjouissent d'accueilllir les participants.

**ANNONCE** 

